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El  posible déficit
-Sinduda alguna, lo más relevan

te  de la rueda de prensá de. anoche
fue  el  compromiso  que  Salvador
Carrera  hizo..público enel  sentido

-  de  quela  Diputación  éstába dis
puesta  a asumir el déficit  de la ex
plotación  del  circuito  de  Caldes,
Señaló  el señor Carrera que ées en
benefiéio, nó sólo nuestro, sino de
toda Catalunya. Formaríamos par-.
te  del Patronato y entraríamos en la
gestión de la explotación del circui
to».  Añadió que ((no nos preocupa
tanto  el  tema  de la  rentabilidad
como  el del resto de factores que
existen>). Y es que, desde estamen
tos  ubicados en Barcelona, que en
prircipio  deberían  velar  por  los
intéreses  generales de Catalunya,
se  eétá presionando la  construc

•   cji5n del  circuito  en un hipotético
lugár  de Barcelona.  -

Señaló también el señor Carrera

que «tenemós todos los factores a
favor, pero no está nada claro ue.
el  circuito vaya a Caldes».

Girona apoya el circuito
Uno  de los motivos de la rueda

de  prensé de anoche era poner de
manifiesto  el  apoyo  unánime  de
estamentos  y entidad gerundenses
a  la  construcción  del  circuito  de
fórmula-1  en Caldes de Malavella.

El  señor Carrera señaló que «es
tamos  de acuerdo en la coñstruc
ción de un circuito de fórmula 1  en
Catalunya.  Y  lo  defenderemos a
nivel  gerundense, porque Catalu
nya  lo necesita». Añadió sobre el
tema  qué «pára bien de Catalunya,
entendemos que etcircuito de Cal
•des da la rentabilidad que se bus
ca».

Indicó el señor C.arrera que «per
sonalmente, pienso que la opción
de  Caldee no tiene alternativa. Tie
ne una serie de ventajas, entre ellas
que  los terrenos ya están adquiri
dos, existen unas comunicaciones
y  una  infraestructura que difícil
mente  puede.encontrarse en otros
sitios. Y nosostros tenemos la obli
gación de hacer llegar a todos los
lugares la importancia que esto tie
ne  para Catalunya)).

Habló  también de la «creación
de  un frente común de todos los
que  estamos aquí representados
en defensa del circuito de Caldes. Y
todos estámos dispuestos a asumir
este  papel».

El  papel dél RACC

A  nüestra  pregunta  de  qué  y
quién  depéndía  hoy  y  ahora  la
construcción  dél circuito  el señor
Carrera  no  fue  excesivamente
explícitoeEl  RACC es un buen pro
motor, aunque en el estudio econó-.
mico a presentar el día 14 juegan.

-.  otros factores. Hay un impacto de
promoción del propio deporte que
ql  RACC como promotor, aunque
no sólo él, puede valorar».

Daniel  Terradellas, que  representaba  al  gobernador  civil,  fue

más  explícito:  «Esperemos que
dentro de pocos días se clarifique
cuál  de las diferentes alternativas
será escogida. Un tema que todos
asumimos es que la entidad pro
motora debe ser el RACC. Si que
remos pruebas de auténtico relie
ve,  la  única entidad que  puede
conseguirlo es el  RACC». Afirmó
finalmente  el  señor  Terradellas
que  «la  decisión corresponde al
RACC, pero no puede construir el
circuito  con  la - colaboración de
otras  entidades é  instituciones>,.
La  decisión, superadas las dificul
tades  que existían anteriormente,
depende  exclusivamente del  Real
Automóvil  Club de  Catalunya.

El  informe económico
En  un.recuadro aparte, ofreáe

mos  las  diferencias  existentes
entre  los  informes  económicos

•   elaborados  desde  Barcelona  ‘y
desde  de Girona. Josep Micaló in
dicó  que  uno  de  los  primeros
pasos  es que «el día 14  se unan
los  dos informes. Luego, la comi
sión  elegida al  efecto ya  deci
dirá».

Josep  Ferrer, directivo • de  la
Escudería Girona y vocal de la Co
misión Off-Road de  la  FISA, ha
sido  una de  las personas que ha
trabajado  en la elaboración de un
estudio  de rentabilidad del circui
to  de  Caldes. Hablando siempre
de  las lógicas hipótesis  del  tema
señaló  que «al no disponer de un
proyecto real es  difícil realizarlo
con exactitud. Hemos de partir de
la  base que  un  circuito no  se
autofinancia a  base de carreras. -

Hémos- intentado buscar rescur
sOs al  margen de la competición
como  pueden ser los producidos
por  el  turismo». Señaló también
Josep  Ferrer  que  «Caldos está

•  situadó en un lugar idóneo para
obtener  ingresos de  turistas y
facilitar  la  presencia de aficiona
dos franceSes al encontrarse cer
ca  de la frontera francesa)>.

Josep M.8Ginés, presidentede
la  Cámara de  Comercio, señaló
que  «la construcción del circuito
es en bien dé Catalunya. No mira-•
mos  los intereses de Girona, sino
los  de toda Catalunya»: •  -  -

-  Acerca del éstudio de rentabili
dad  elabor’ado en Barcelona y en
Girona, Paco Gutiérrez señaló que
«es difícil que el día 10 lleguemos
a  una comunión de ideas, pero lo

•  intentaremos. Nosotros luchare
rno  para çonseguirlo».

-  Carrera: «El  RACC tiene
ganas»

Se  preguntó qué  pasaría síel
RACC  diese  márcha  atrás.  El
señór  Carrera respondió que «el
RACC tiene ganas. Están dispues
tos  a  tirar  adelante» aunque el
señor  Carrera también  dejó cláro
que  «mi  impresión es  que  no

•  resulta  fácil  que  el  circuito se
haga  en  Caldes. Todos creemos
que  tenemos no  sólo la  obliga
ción,  sino el derecho de exigir que
el  circuito se construya en Caldes.
Me  temo, sin  embargo, que  no

-  será  fácil».
lndicó’finalmente que  ((confio

que  seremos capaces de construir
el  circuito. en  Caldes». Un paso
más,  en definitiva,  a este seguido
interninable  de reuniones sobre el
circuito  de  Caldes de  Malavella
que  sigue sin -construirse, aunque
parece  tener  mejores  perspecti
vas.

El Endesa,
dos - derrotas - -

fueia
-El  Endes, que cuenta con

el  ex figuerense Chus Baeta7
sólo  ha.perdido dos encuen
tros  en campo contrario.

El. Oainiuá -

•  pierde
el partidO . -

El  subcomité ha-entendi
-do  como  incomparecencia
del  Darnius su encuentro  a
disputar  en el campo del Fi-

-  guerenc.  . -

Salvador Carrera, presidente de la DiputaciÓn

Termiñó
la
Christmas Hace

Debidoalafuertetramon
tana,  se  suspendió .aier  la
regata  de la Christmas Race
y  la  competición  se da por
concluida.

((Estamos dispuestos a asumir el déficit
de explotación del circuito de Caldes»
«Aunque no resultará fácil que se construya aquí>)

Diversos  estamertos  y entidades  gerundenses  estuvieron  reunidos  ayer  en  la Diputación:  IFoto CARLOS SANSI.

JORDI XARGAYÓ
«Nosostros estamos dispuestos

a asumir el riesgo del déficit de ex
plotación que pueda comportar el
circuito de Ca!des de Malavella»,
manifestó  anoche, en  rueda  de:

-  prensa,  Salvador Carrera, presi
dente de la Diputación Provindial.
Conello  pueden quedar definiti  a-

mente  borradas las supuestas difi-  -  representados  los-señores Carrera
cultades,  en forma  de déficit, que  y  Callís, de  la  Diputación  Próvin
algunos  estamentos barceloneses  cial; Terradellas yCasáls, del Parla
presentaban acerca de laconstruc-  ment de Catalunya. Ginés y Galis
ción  delcircuito  de Catalunya de  teo,  de  la  Cárjiara de- Comercio;
fórmulé-,1  en Caldes de Malavella.  Lara, del Patronato deTurismo; Mi-

Anoche  se celebró en la Diputa-  caló  delegado  Territorial  de
ción  Prbvinciál la méncionada rue-  Deportes; Alvaréz y  OIciña  de  la
da  de  prensa en  la que  stuvieron  Federación  de  Automovilismo;

Puertas, de la Federación.de Moto
ciclismo;  Gutiérrez  Pellicer  y
Ferrer, de la Comisión que estudian
la  rentabilidad del circuito  de tór
muia-1;  Comamala y Vizcaíno del-
Ayuntamiento  de Caldes.  •  -

•  ,-  -  .  . -  ..       -           J.x.
Según ha podido saber LOS SITIOS-Diari de-Girona, existe

una acusada diferencia del orden de los37  millones de pesetas en
los estudios económicos presentados por los miembrósde Girona y

‘de  Barcelona que integran l.a Comisión que-estudia la rentabilidad
del  circuitode  fórmula  1.         -  ‘  -

El estudio de la cuenta de éxplotación anual presentado unila
teralmente  por los cinco-miembros bafteloneses de la citada comi
sión  arroja un déficit de 9.702.000  pesetas en el crrcuito de Caldes
y  un superávit de 28.848.000 pesetas en un hipotético circuito en
la  zona del Vallés.     •      -  .  -

Por  otro  lado, elçinforme presentado por los dos miembros
gerundenses,  mucho  más  estudiado  y  detallado,  presenta  un
sperávit  de 8.716.000  pesetas en Caldes de Malavella y un déficit
de  26.760.200  pesetas en ese hipotético  ci(cuito  en la zona del
Vallés.  La diferencia entre ambos,  pues, es del, orden de los 37

•  millones de pesetas.
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